

Z. Z. Gelsenkirchen, den 30.11.30.
Kinderdorferstr 110.

Mehrverehrter Herr Professor!

Seit gestern ist meine
Berufung zum Japanmissionsar in meinen
Händen! Diese Melancholie wird Sie sicher
nicht interessieren, denn es steht doch so eine
Art "Recknung" dahinter! Allerdings halte
ich die Handlung für nicht sehr tief, doch
hebe ich ja nun Gelegenheit, innerhalb dieses
Kreises zu arbeiten; hoffen wir, daß die Bod-
schieß gelingt und.

mit den besten Grüssen und Vnu-
chern zum Jahreswechsel bin ich

Herr Kessel,

Bis April (2. Examen) bleibe ich noch am Kinderdorfs-
Kunstverein im September.